

TRICAMPEONAS DE VOLEIBOL FEMENINO CELEBRARON CON PIZZA Y COCA COLA

ESTUVIERON BÁRBARAS



Santa Bárbara ganó en todas las categorías del voleibol: infantil, juvenil y Primera División. GRACIELA SOLÍS

◆ **JOSÉ LUIS JIMÉNEZ R.**
josejimenez@lateja.co.cr

Las jugadoras de Santa Bárbara celebraron el tricampeonato con pizza y Coca Cola.

Pero la pachanga no terminó ahí. El sábado próximo, la Asociación de Voleibol de Santa Bárbara les hará un homenaje en una finca en Ciudad Colón.

Las campeonas almorzarán juntas y verán el partido que gana-

ron este martes a Goicoechea, informó la capitana del equipo, Nathalia Alfaro, quien ayer almorzó en Fraijanes de Alajuela con su familia para festejar el título.

“Este campeonato es para mi familia y también para todas aquellas personas que me han ayudado”, dijo Alfaro.

Las barbareñas derrotaron tres sets a uno a las guadalupanas.

La serie quedó dos juegos a uno.

Lo saborea

Al técnico de Santa Bárbara, Julio Alfaro, el tricampeonato le sabe a gloria.

“Fue muy duro ganarlo y estoy muy feliz de haber conseguido mi tercer título seguido”, manifestó Alfaro, quien ya cumplió 20 años de dirigir equipos de voleibol en Santa Bárbara.

“Quiero aprovechar para decirle al Gobierno que ojalá apoye más a este deporte que viene en creci-



Nathalia Alfaro fue la figura del campeonato. GRACIELA SOLÍS

miento”, agregó el estratega.

“Aquí, en Santa Bárbara, tenemos 110 jugadoras en diversas categorías, tenemos un proceso que nos ha dado buenos resultados durante estos años”, comentó.

CREO QUE...



EVELIN SIBAJA
JUGADORA

GRACIELA SOLÍS

“Este tricampeonato me sabe a gloria porque tuvimos que hacer un gran esfuerzo para ganar”.